

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari *Literature Review* dari beberapa jurnal dan karya tulis ilmiah yang sudah dianalisis, dapat disimpulkan bahwa:

1. Keakuratan Kodifikasi Persalinan

a. Ketepatan

Analisis keakuratan kodifikasi persalinan pada penelitian kali ini menemukan bahwa dari 4 jurnal yang telah dianalisis oleh penulis *Literature Review* mendapatkan bahwa, untuk persentase keakuratan kodifikasi persalinan yang lebih dari 50% sebanyak 3 jurnal sedangkan 1 jurnal yang memiliki keakuratan kodifikasi persalinan dibawah 50% yaitu dengan persentase 38,6%.

b. Penyebab

Analisis penyebab terjadinya kesalahan kodifikasi persalinan penelitian kali ini, peneliti telah menganalisis dari 4 jurnal menemukan penyebab terjadinya kodifikasi yang tidak akurat pada kasus persalinan adalah dokter penanggung jawab yang tidak menulis diagnosis kasus persalinan secara lengkap, dokter penanggung jawab yang menggunakan singkatan yang tidak sesuai dengan daftar singkatan rumah sakit dan ejaan terminologi medis, petugas rekam medis yang tidak melakukan kodifikasi menggunakan ICD-10 dan petugas kodifikasi yang kurang memahami dalam pengisian kodifikasi terkait persalinan.

2. Kelebihan dan kekurangan jurnal

Analisis berdasarkan kelebihan dan kekurangan jurnal diatas disimpulkan bahwa, penulisan jurnal pada hasil serta pembahasan disajikan dengan baik serta mudah untuk dipahami oleh pembaca, namun untuk regulasi pada metode penelitian serta pada kesimpulan dan saran sering tidak diperhatikan oleh penulis jurnal tersebut.

B. Saran

1. Penulis jurnal dapat menjadikan perhatian lagi khususnya regulasi terkait metode penelitian serta tidak melupakan kesimpulan dan saran bagi rumah sakit terkait, serta memperhatikan hal-hal yang mudah dipahami pembaca.
2. Penulis jurnal dapat menjelaskan lebih rinci kembali mengenai faktor-faktor yang menyebabkan proses kodifikasi persalinan menjadi kurang akurat, dan memberikan tabel atau diagram agar pembaca mudah untuk mendapatkan informasi secara singkat, padat dan jelas.

PERPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA